

調子となる。今に調停者が出て来る。今一息の處だからガンばれ如何に會社が強硬な態度に出ても結局は調停者が出て来る。鋒先が折れて争議團に有利な解決が出来来るから今争議團を退いては損だ。こいふ一つの戦略であつて逆にいへば争議團の結束が破れた。ここを表はして居るので。指揮者の焦慮が思ひやられます。一方又善良なる従業員諸君を集めて争議團を脱退したならば如何なる制裁をうけても異存はない。こいふ脅迫的宣誓をさせた。そうだ。そうまでして従業員諸君を苦しめる必要がどこにあります。歸り度い。こいふ人々を歸してはどんなものです。評議會が敗れ戦となる。自分等の勢力を失ふ。ここになるからであつて。結局従業員諸君は評議會發展の犠牲となつて居るワケなのです。實に氣の毒に堪へません。争議團従業員諸君よ、諸君は靜かに反省して下さい。會社は如何なることがあつても不徹底な調停には應じません。結局評議會の勢力をお手傳するやうな解決は出来ません。評議會と絶縁せざる限りは諸君の幸福は得られません。會社は常に善良なる諸君の幸福を祈つて居ります。一日も早く脱退してお出でない。さうして會社と諸君とで圓滿な仲のよい解決をしよう。てはありませんか。どうか市民諸賢も充分御了解の上従業員諸君が魔の手より脱れ出て自由に行動の出来るやうにして上げて下さいませんか。

### 日本樂器製造株式會社